



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**PAN: EL PAÍS RECLAMA EXTINCIÓN DE NEPOTISMO, NO SIMULACIÓN DE MORENA; FÉLIX SALGADO, SE PERFILA PARA GUERRERO, MIRIAM, EN SLP Y SAÚL, PARA ZACATECAS**

No obstante que Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, perfiló que Morena, no postulará nepotismo electoral en las elecciones intermedias del sexenio, uno de los destinatarios de su tesis, el senador Félix Salgado Macedonio, sigue en rebelión y, aparece en un video, en el cual, se observa patético, al contrariar a la mandataria.

Ya sin el odio y rencor con el que sube a tribuna cuando despótica contra los adversarios de Morena y del que lo hizo en el PRD y Morena, el controversial senador, reiteramos, se muestra patético, en video que publicó la diputada y vicecoordinadora parlamentaria del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala.



Reiteramos, él, en complicidad y confabulación con intereses espurios, apátridas, traidores a lo que Presidenta de la República marca, como línea política a Morena, se alzan en virtual protesta y envían señal de no acatar políticas que vayan en detrimento de sus



ambiciones personales para continuar en el poder y billete.

Manuel Velasco Coello, ambicioso actor político del Verde, avaricioso y codicioso por más “plazas” para el membrete que recibe apoyo político artificial del Presidente o Presidenta en turno, ahora va por más plazas a modo, como las que obtuvo el satélite al que pertenece en Cámara de Diputados y Senado.

Además, de prostituir el noble oficio de la política, al canjear curules o escaños, a cambio de poder en el Congreso de la Unión, y ser receptores de los desechos del PAN y de Morena.

Reiteramos, Saúl Monreal, quien llegó a LXVI Legislatura, con brutal soberbia, cuando el muchacho, no tiene calidad moral por el estilo personal con el que lo impusieron en el escaño y peor aún, en el pico de violencia y delincuencia con la que dejó a la alcaldía de Fresnillo, Zacatecas.

No fue casualidad ni coincidencia, que allí, entre severas medidas de seguridad, iniciara su campaña presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz, en señal de protesta por altos niveles de esos flagelos que registra el país desde el sexenio pasado, y esa región zacatecana, número uno en esos delitos.

Ambos senadores en la actual Legislatura, dejaron estela de pobreza, miseria, inseguridad pública y atraso social, Chiapas y Fresnillo, Zacatecas, donde su hermano, David, es el gobernador, pero éste, en perversas visiones futuristas, codicia para su hermano menor, el Palacio de Gobierno de la entidad minera.

El gobernador potosino, ávido de más poder que ya ejerce a su escasa experiencia en política, saca jugo a la traición que hizo al PRD y, cual si los electores se volcaran a una candidatura que él, llegue a representar por segunda ocasión, impulsa a la senadora, Ruth Miriam González Silva, para que sea la candidata del Verde, membrete aliado, a conveniencia y modo, con Morena y, de esa manera, en automático, ella, sea la sucesora en el despacho que hoy tiene.



**Todos ellos, en virtual indisciplina contra Claudia Sheinbaum Pardo, reiteramos, seguramente, por oscuros intereses detrás de ellos, y, por primera ocasión, en nuestro sistema político, un grupo de legisladores con la costumbre y maña de apoderarse de poder al costo que sea, no acatan su línea política de rechazar nepotismo en los encargos de elección popular y perpetuarse en el poder estatal.**

**Cinismo exacerbado que los caracteriza, podrían recurrir al chantaje político-electoral, y amenazar a Claudia Sheinbaum Pardo, con irse a otras fuerzas políticas, pero no creemos que el PAN, el PRI o el MC, se presten a reciclar desechos del oficialismo, como hoy sucede en Morena, contra los desechos priistas y panistas.**

**Miguel Ángel Yunes Márquez y Alejandro Ismael Murat Hinojosa, son ejemplos.**

**Este asunto, con el frente que tiene la titular del Poder Ejecutivo Federal con la administración Donald Trump, son un juego a las vencidas, apuesta que, en el primer caso, sabemos que la posibilidad está a favor del Presidente de la nación más poderosa en el mundo.**

**Pero en esa guerra de aranceles y política migratoria, está la negociación, diálogo, oficio, sensibilidad y altura de miras, en Claudia Sheinbaum Pardo.**

**Saber ejercer esos atributos, es un arte para el que los pretende utilizar y, en ella está, saber, conocer, cómo ejercer esas opciones, para evitar colapse nuestra economía, si, como se espera, mañana, aplica Estados Unidos, el 25% de aranceles, a los productos que exporta México a ese país.**

**Es condición que lacera relación bilateral, que impuso el político republicano: que el gobierno mexicano ejerza auténtico combate a los cárteles mexicanos, un reto para la Presidente de nuestro país.**

**Un frente, que, hay que decirlo en tiempo y forma, la cuerea en lealtad a un personaje, que la impulsó en la investidura que hoy tiene o lealtad a un país,**



en el cual, ella, es Presidenta de la República, de todos los mexicanos, votaron a favor o en su contra, el primer domingo de junio del año pasado

Ella, debe saber diferenciar distanciamiento entre una posibilidad y otra, y dar el manotazo, antes que, las presiones de Trump, la alcancen.

O desde la Casa Blanca, el manotazo, impacte al gobierno mexicano.

En este modesto espacio, señalamos forma y fondo de lo que exige, reclama el Presidente de los Estados Unidos.

Desde este fin de semana, en medios alternos de información y comunicación, el Vox Populi, coincide en el reclamo que exige Trump, para evitar aplicar aranceles a nuestro país y, perfilar ruta de negociación bilateral, en la delicada política de combate a los cárteles mexicanos.

Con gráficos, memes o como se llamen o digan, con videos, el Vox Populi, coincide en señalar a quién quiere el gobierno de los Estados Unidos, para calar al régimen de México, en su combate a los cárteles: quieren “al 30”.

Consecuencia de ese virulento gráfico en medios alternos, donde aparece logo de Morena, su clase política y, encima, una leyenda: “nos faltan 29”.

De ese nivel, es el ánimo de los creativos mexicanos, enemigos políticos y personales del oficialismo, cuando plasman su percepción de la relación actual entre el gobierno de Estados Unidos y el de Claudia Sheinbaum, en materia de narcotráfico.

O cuando hacen burla de cómo, presuntamente, permeó violencia y delincuencia, entre la clase política del oficialismo, en el pasado reciente.

Ese frente que abrieron en la Casa Blanca contra el poder en turno que ocupa Palacio Nacional, ahora tiene otro: el de la rebelión interna en Morena, de un grupúsculo de malvados hombres, contra la mandataria, por estar en contra de que el partido oficial, postule en el proceso electoral 2027, a la esposa, al hermano o al papá, del esposo, hermano e hija, que gobiernan en SLP, Zacatecas y Guerrero.



La verdad, ni cómo defenderlos desde Palacio Nacional, cuando en esos estados, sus últimos gobernantes, o los que están hoy en el poder, arrastran para esos estados, violencia, delincuencia, desaparecidos, inseguridad pública y todos esos flagelos que obligan a los habitantes de esas entidades y todo el país, a guardar previsiones de seguridad personal, como reducir actividades laborales nocturnas o hacer su rutina en horas hábiles.

Si a la clase política de Morena, cual los puyan en redes sociales con leyendas como “nos faltan 29”, a Estados Unidos, falta “el 30” y en México, faltan 43, no es más que retrato auténtico de los niveles que alcanzamos como nación, en flagelos que, hoy, ponen entre la pared, a Claudia Sheinbaum, en la política pública que lleve a cabo, contra esos males.

Ella, tiene la conducción del timón de una gran nación que es México, y, todos los mexicanos, deseamos que imponga intereses de la República, a intereses personales, partidistas o particulares, de algunos cuantos.

Los mismos que, en esos dos asuntos -el frente que abrió Donald Trump, apenas llegó a la Casa Blanca- y el que le destaparon, recién presentó iniciativa para combatir nepotismo en las elecciones, le quitan el sueño y la incomodan en sus primeros cinco meses de gobierno, porque, la ponen contra la espada y la pared.

Desde mañana, anuncia Estados Unidos, entran en vigor aranceles del 25% a los productos que importan de México. Ayer, en su gira de trabajo por Colima, Sheinbaum, volvió a reiterar que nuestro país, es una nación libre, independiente, soberana y que se le respeta en todo el mundo.

Howard Lutnick, secretario de comercio en el gobierno de Trump, afirmó que, mañana, aplican aranceles. Empero, señala que la decisión final del porcentaje, lo definirá el político republicano, con su equipo.

Es decir, hay posibilidad de una eventual rebaja de porcentaje de aranceles, para que se aplique a los productos que Estados Unidos importa desde México y Canadá.



O hay posibilidad que, hoy, Claudia Sheinbaum, sostenga otra conversación telefónica con el mandatario estadounidense, y convengan aplazar guerra comercial, unilateral, del gobierno norteamericano.

Mientras la mandataria mexicana, se esfuerza por dejar en claro que su gobierno, no aceptará subordinación, en materia de aranceles, política migratoria y combate a los cárteles mexicanos, en el frente doméstico, es otra la situación.

La indisciplina de un vulgar grupo de ambiciosos, avariciosos y codiciosos morenistas por presidir los gobiernos de Guerrero, SLP y Zacatecas, con la cual, manifiestan que, tampoco, tendrán subordinación, en “legítimas” aspiraciones de gobernar esos estados, que actualmente, gobiernan, el esposo, la hija y el hermano.

¡Cuidado!, vigente, parafrasear frase del finado Oscar Flores Tapia:

¡Con la Presidenta, todo! ¡Contra la Presidenta, nada!

#### EN EL CHACALEO

Se espera que esta semana, el grupo parlamentario que coordina el diputado federal, **Ricardo Monreal Ávila**, y los satélites que atrae, inicien en comisiones unidas, Puntos Constitucionales -que preside Leonel Godoy Rangel, Morena- y Reforma Política Electoral, a cargo del ex perredista de Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo Román, alisten dictaminar Minuta de nepotismo electoral... Lo que decida la promotora de la controversial iniciativa, será la fuerza con la que ejerza su responsabilidad al frente del Poder Ejecutivo Federal: Fortaleza o Debilidad, a partir del quinto mes de ejercer el poder... En este asunto, ayer, el coordinador panista en San Lázaro, José Elías Lixa Abimerhi, acusa que, dictamen de la Minuta que alista aprobar Morena y satélites que se “pegan” a su órbita, tiene límites y es insuficiente, porque no combate de raíz redes del nepotismo que existen en todos los niveles de gobierno... El grupo parlamentario de oposición, recuerda que presentaron iniciativa mucho más amplia y estricta, que el grupo mayor



ignoró y bloquea, desde la comisión de Puntos Constitucionales que preside el diputado Leonel Godoy Rangel... “Nuestra propuesta, no solo prohíbe que familiares de funcionarios de elección popular, accedan a cargos públicos, sino que amplía esta restricción a familiares de todos los servidores públicos del gobierno, de Los Tres Poderes, dirigentes partidistas e, incluso, de quienes participan en contrataciones públicas”, resaltan diputados federales del PAN... Iniciativa que presentaron, considera que “ningún familiar de quien ejerció Presidencia de la República, pueda ocupar ese cargo, por lo menos durante los 10 años posteriores al término de su mandato”. Además, proponen reglas claras para evitar que familiares y amigos, se beneficien en contratos públicos, así como prohibiciones específicas para que familiares de dirigentes partidistas, no los designen en cargos públicos, entre otras modificaciones legales de fondo... Como en el Senado, en San Lázaro, el PAN votará a favor de la Minuta, “porque representa un avance”.... Empero, insisten en su iniciativa, porque “no podemos permitir que el gobierno se utilice como una agencia de colocaciones familiares”... Hay que decirlo, en este asunto, la última palabra, es de Claudia Sheinbaum... El senador Luis Donaldo Colosio Riojas, presentó dictamen en carácter de Punto de Acuerdo, por el cual, solicita a Pemex y secretaría de Energía, adopten medidas necesarias para mejorar calidad en gasolina que suministran en zona metropolitana de Monterrey, con el objetivo de mejorar pureza del aire, modernizar refinería de Cadereyta, y reducir emisión de contaminantes, asunto crítico en esa parte de Nuevo León...



Mañana, reinician sesiones en el Congreso de la Unión, modalidad presencial, a partir de 11:00 horas, cual citatorio que hicieron presidentes en mesa directiva Cámara de Diputados y el Senado, Sergio Carlos Gutiérrez



**Luna** y José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, respectivamente... Este mes que inició el sábado pasado y el siguiente, son los últimos que tienen ambas Cámaras del Poder Legislativo Federal, para desahogar cúmulo de iniciativas, reformas y Minutas, en diversas materias... Colaboradores de Silvano Aureoles Conejo, los aprehenden por presunta y exagerada corrupción, ¡5 mil mdp!, y, el triple o más de esos recursos, en Segalmex, Tren Maya, Refinería Dos Bocas, impunidad, permea y echa raíces... Ignacio Ovalle Fernández, como el Whisky Inglés y Norma Rocío Nahle García, en el gobierno de Veracruz, cual si estuviera en el verano de Zacatecas... ¡Viva México! ¡Sí, Vivaaa!... Brutal, criminal inflación y vacío de autoridad: de 190 pesos, promedio en el precio del kilo de carne de res, a 240, desde hace más de un mes... Y ni quién diga nada... Ni la Profeco ni el Banco de México... El bolillo, en algunas panaderías, 3 pesos; pieza de pan de dulce, entre 10 y 14 pesos y ni quien diga nada... Si así sigue la situación, al rato, ni bistecs ni para pellejos alcanzará el poder adquisitivo del mexicano y de su mesa, quitará las conchas, el cocol, ojaldra, panqué, oreja, corbatas, donas, polvorones, cuernos, churros, bigotes... ¡No se vale! ¡Cuidado!... ¡Ojalá!, autoridades del ramo, intervengan, ante anarquía en precios que imponen de manera abusiva, a estos productos básicos, para millones de mexicanos... ¡Que así sea!... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...